
① 

質問順位   1   番                令和 3年 6月 １日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号  3 番     釜屋 美春   ㊞ 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

4 

 

 

 

5 

防災対策について 

 

 

 

 

 

新型コロナワクチ

ン接種事業につい

て 

 

 

 

 

ピロリ菌検査につ

いて 

 

 

木育の推進につい

て 

 

 

「みのあーる」に

ついて 

1）県の地域防災計画の修正に伴う箕輪町の地域防

災計画の主な修正点は 

2）男女共同参画の視点を反映した「地区防災計画」

作成時における町の支援は 

3）女性防災会議の設置、地域における女性防災リ

ーダー育成の推進を 

 

1）高齢者のワクチン接種後の進め方について 

教職員・保育士・福祉関連・救急救命士・町の危

機管理部局等の接種を優先すべきでは 

2）余剰ワクチン対策は 

3）ワクチン未接種者への町の対応、町民の理解を 

4）ＰＣＲ検査の拡充を 

 

1）ピロリ菌検査、ＡＢＣリスク検診受診率は 

2）中学生のピロリ菌検査について検討はされたの

か 

 

1)箕輪町における木育の現状は 

2）木製玩具プレゼント「ウッドスタート」で木育

の推進を 

 

1）箕輪町総合福祉センタ―解体後の「みのあ～る」

の在り方は 

2）自然豊かな環境に設置を  

町長 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

 

 

町長 

教育長 

 

 

町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位   2    番          提出期日 令和３年 ６月 １日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ６番   松本 五郎  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 環境問題 １、 クリーンセンター八乙女基幹改良整備事業

を長期包括民間委託することが報告され

た。クリーンセンター八乙女と一般廃棄物

最終処分所には八乙女地域の皆さんの３０

年以上の歴史があり、いろいろな思いが感

じられる。「クリーンセンター八乙女」の民

間企業長期包括委託（DBO 方式）はいつど

こで決まったのか。 
 

２、 八乙女地域では３０年以上前、ごみの処理

場が候補地にあがった時に「クリーンセン

ター八乙女環境保全対策委員会」が結成さ

れ現在も活躍している。対策委員・地元住

民に説明をする中で議論をするべきでは。 
 

３、 地元住民も心配しているが「一般廃棄物最

終処分場」も長期包括委託に含まれるのか。 
 

４、 伊那市の「新ごみ中間処理施設」焼却残渣

（飛灰等）を埋め立て、検査数値が低いか

ら安全と言うがどこまでが安全か見えてい

ないのが現状。どのような検査基準で行う

のか、検査期間はどのくらいなのかが、民

間委託になると汚染物質の安全性が今まで

以上に地元では心配になる。対策委員や地

元住民への安全対策や検査説明報告の充実

を図るべきだ。 
 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
介護保険料について 

５、 伊那市の中間処理施設から出された残渣

（飛灰等）は最終処分場に埋め立て、検査

も定期的に行うが、法律でも検査機関に限

度があると聞く。民間委託になることで今

まで以上に住民は心配になるのでは。 
 

６、 最終処分場の埋め立て地には浸出水が地盤

並びに地下水を汚染しないように遮水シー

トを入れているが、災害が起きた時の安全

性は見られない。地元住民は心配している。

民営化になればもっと心配が増える。町か

ら広域に住民の気持ちを伝えるべきでは。 
 

７、 １０数年前にごみの減量化に向けてリサイ

クルに努力してきた。現在では燃えないゴ

ミよりも燃えるゴミが増えている。住民か

らアイデアを募り、町でもゴミを出さない

方向性を出すべきでは。 
 
１、経済的困窮者が介護保険料を２年以上滞納

すると滞納期間と金額によってペナルティ

ーがつく。１割負担が３割負担になり大変

な苦しみとなる。救済の手立てを。 
 

２、 第１号被保険者の保険料が１１段階になっ

ている。１段階の方は節約に節約を重ねて

ギリギリな生活をしているなかで月額２５

００円納めなければならない。 
１１段階は所得額５００万円以上で月額８

７５０円、高額所得の方が１２０人以上い

る。段階を増やし低額所得者を援助すべき

では。 
 

町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
    議席番号 ６番 松本五郎 ② 



 
質問順番   3    番             提出期日 令和 3 年 6 月 1 日 
  
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 
 

   箕輪町議会議員   議席番号  8 番 岡田建二朗 印 
 

一 般 質 問 通 告 書 
  
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
1 

 
 
 
 

2 
 
 

 
3 

 
 
 

4 
 
 
 
 
 
 
 

5 

新型コロナウィルス

対策について 
 
 
 
福祉施策について 
 
 
 
学校教育における体

育教育について 
 
 
国政・地方議員選挙に

ついて 
 
 
 
 
 
 
森林整備施策につい

て 

１．業者の営業支援、住民の生活支援につ

いて 
２．小中学校の修学旅行等の行事催行につ

いて 
 
１．福祉タクシー券事業の申請・利用状況

の実態と課題について 
２．申請・請求主義の見直しについて 
 
１．水泳授業の位置づけについて 
２．公共施設長寿命化計画におけるプール

の方針について 
 
１．参議院補欠選挙の当町における投票率

の受け止めについて 
２．高齢者や障がい者など、投票が困難な

方へのサポートと実態、支援策につい

て 
３．投票意識の向上に向けた学校現場での

主権者教育について 
 
１．霧沢山など、奥地林における森林整備

の方向性について 
２．各財産区有林の整備への助言・支援に

ついて 
３．土砂災害防備のための方針について 

町長 
 
教育長 
 
 
町長 
 
 
 
教育長 
教育長・町長 
 
 
選挙管理委

員長 
 
 
 
 
教育長 
 
 
町長 
 
 
 
 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  岡田建二朗議員① 



質問順位   4   番          提出期日 令和 ３年 ６月 １日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 １１番    金澤 幸宣   印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問対象 
１ 個別支援(避難)計画

（仮称）作成につい

て 

1) 改正災害対策基本法により計画作成に町の努力義務が課

せられたが、我が町の具体的主導方針は。 
2) 避難行動要支援者名簿の普及はほぼ全区に浸透している

が実効性は課題。支えあいマップとの整合が急務。 
 

町長 
 
 

２ 段ボールジオラマ

の活用について 
1) その後の検討経過は。進捗は。 
2) ジオラマ作成は、地域の地形や施設の位置を知ることで

「みのわ愛=(郷土愛)」の醸成に繋がる。 
3) 段ボールジオラマを地域防災力向上、減災に活用を。 
4) 行政と教育の協働で自分の住むまちを知り、興味を持つ絶

好のツールになるのでは。 
 

町長 
教育長 

３ 新型コロナのワク

チン接種について 
1）「箕輪町は優秀」との評価が支配的だが、他自治体と比較

して優れているポイントはどの様な点と認識しているか。 
2）高齢者の２回目及び６４歳以下の接種開始に際し、更に

改善されるべく学習・検討した事象はあるか。 
 

町長 

４ みのわテラスにつ

いて 
 

1） グランドオープン後２ヶ月が経過したが、当初予定に対

し、現在の自己評価は。 
2） 各事業者間の意思疎通と方向性の集約はどの様に行って

いるか。 
3） 町と事業者のイニシアチブはどちらに主導権があるか。 
4） サイクリングコースの安全性確保は進んでいるか。 
 

町長 

５ 夕方５時、防災行政

無線の時報告知に

ついて 

1）現在の「箕輪町の歌」を、歌詞入りの子供たちの歌唱に 
 変えたらどうか。 
2）45 秒間を使って“合唱の町“をもっと町民に周知すべき。 
3）或いは、町内６小中学校の「校歌」を順繰りに放送する

等を検討しては。 
 

町長 
教育長 



質問順位   5   番           提出期日 令和 3 年 6 月 1 日 
箕輪町議会議長  小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員    議席番号 9 番   青木 俊夫   印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番

号 
件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 

1 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
2 
 
 
 
 
 
 
 

デマンド型タクシー実証実

験、及び地域公共交通の今

後の課題について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町道の道路行政について 
 
 
 
 
 
 

1）デマンド型タクシーとはどのようなもの

か、実証実験に取り組む狙い、制度設計と

は。 
２）実証実験を含め開始まで、また本格運用

に至るまでのスケジュールについて。 
 （予算は今後どのようになるのか） 
３）中学生の通学手段としての“みのちゃん

バス”の今後の方向性は。 
４）通学手段における中学生への指導につい

て。 
５）運行エリア・停留所・伊那本線・JR 等、

接続ハブについて、及びタクシー業界等、

関係機関との調整について。 
６）ドア to ドア含めて今後意見集約・課題の

整理、反映をどのように進めていくのか。 
 
1）町の将来構想における道路行政の仕組み    

について。 
2）町道 4 号線の南箕輪村地区への延伸につい

て。上伊那広域消防活動における箕輪消防

署の管轄区域の効率向上を図る為には必要

では。 
3）JR リニア残土を受け入れて土地造成を進

めてはどうか。 
 提案候補地として         
・箕輪町と南箕輪村境付近の土地改良に。 
・箕輪進修高校周辺地域の道路、土地造成に。 

 （木下区災害時避難所として考察する） 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
教育長 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 

※ ``質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       



質問順位   6   番           提出期日 令和 ３年６月１日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ４番   伊藤 隆  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

 
 

 

新型コロナウイルス感

染での今後の町の対応

と提案について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
みのわテラスなど一帯

の施設はグランドオー

プン以来の運営状況は

どのような状態か。 

① 65 歳以上の方の接種の進行具合はどの

位すすんでいるのか。 
 
② 各医院や他会場でのトラブルや具合が

悪くなった方等の問題点はあったのか。 
 

③ 64 歳以下の方の接種についての提案。 
 

④ 休業や時短などの飲食店や納入業者他

悪影響を受けている企業等へ町として

の給付金などを出す考えはあるのか。 
 

① 4 月にグランドオープンしたみのわテラ

ス一帯は2ヶ月経過をしたが当初の予定

など運営状況はどのように進行してい

るのか 
 

② 町民の声の中に品物の価格が高いとか、

品ぞろえが無いなどの話や、お昼を食べ

に行ったが開いていなかったなど不満

的な声があるが指定管理者の町はどの

ような指導をしているのか。 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。      
  議席番号  番 伊藤 隆   ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
３ 
 
 
 
 
 
 
 
 
４ 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

みのちゃんカードシス

テムスタートでの加入

率や町としての期待は 
 
 
 
 
 
 
箕輪町霊園合葬式墳墓

の設営について 

① 4 月 1 日スタートしたが取り扱い業者の

加入は現在何社になっているのか。カー

ド会員は何名加入しているのか。 
 

② このカードに対する町長が期待するも

のは何なのか、又町として今後どのよう

な場所での使用が出来るようにしてい

くつもりなのか。 
 

大原墓地公園の一角に町の合葬式墓地を作

るにあたり今後の墓地のあり方として考え

方はどのような構想か。 

町長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
     議席番号  番 伊藤 隆   ② 



 

質問順位  7   番              令和 ３年 ６月 １日 

 

 

箕輪町議会議長 小出島文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号  １０番  中澤 清明   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番

号 
件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

障がい者グループホー

ムの設置について 

 

 

 

 

 

 

 

消防水利の点検整備に

ついて 

 

 

 

 

 

14 行政の電子化デジタ

ル化推進について 

 

 

①グループホームの現状と必要性 

②町と事業者との関係 

・事業主体、土地建物の所有、町の関与 等 

③手をつなぐ育成会の希望意見の取り扱い 

④今後の地元区常会等との調整 

・建設段階、運営段階における調整 

⑤沢町営住宅跡地残り部分の利用 

等 

 

①消防水利の現状と課題 

②防火水槽及び消火栓の設置・管理 

・設置基準、新設手続き等 

③西天農業用水利利用の防火水槽の課題 

・非通水期の対策 

等 

 

①DX 推進の基本的な考え方・課題 

②町の行政手続きのオンライン化 

・どの程度の業務を対象に考えるか等 

③マイナンバーカード普及促進の取組み 

④AI、RPA の利用推進についての考え 

⑤高齢者等デジタル弱者への対応 

⑥人材の確保・育成 

⑦実証実験への参加  

等 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 



① 

質問順位   8   番          提出期日 令和３年  ６月 １日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１３番 入杉 百合子     ㊞ 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

新型コロナウィルス

による現況と今後の

対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域支援について 

 

 

 

 

「みのわメイト」導入 

２ケ月の現況につい

て 

 

「自治体ＤＸ」につい

て 

 

 

 

 

 ①ワクチンの集団接種と、今後の６４歳 

 以下の人達の接種に対しての課題は

何か。 

②余ったワクチンは誰に優先的に接種    

をするのか 

③昨年一年間でコロナ禍により登校を

ためらった生徒はどれだけいるのか。 

 その対応は。 

④家庭内クラスター、学校クラスターが 

 発生した場合の対策は。 

⑤家庭での感染対策、学校での感染対策 

 についての指導を徹底すべきでは。 

①「一人暮らし」や「認知症」の高齢者 

 を地域でどのようにして見守るのか。 

②デマンドタクシー、「とくし丸」、みの

ちゃんバスで、地域の生活支援の構築 

 ができないか。  

①登録者がもみじちゃんメールを下回

っている。原因と対策は。 

②もみじちゃんメールが同時配信され

ているが削除の処理は出来ないのか。 

「施設予約」「電子決済」「文書管理」「ス

マート窓口」の４分野について導入に

必要なものは何か、どれ位の時間で実

現できるのか、住民にとって何が変わ

るのか。 

 

町   長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

町   長 

 

 

 

 

町   長 

 

 

 

町   長 

 



質問順位   9   番           提出期日 令和 3 年 6 月 1 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 14 番 中村政義    印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ごみの収集等について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

① 平成 31 年 4 月 1 日よりごみの分別が変更と

なり 2 年余りが経過した、現在ごみの収集

量に変化はあったのか。 
② 変更時、ごみの分別変更住民説明会等もあ

り、特に燃やせるごみと資源プラスチック

の収集については、例をあげて詳しく説明

があったが、最近ルールが守られず回収さ

れないケースがある。新しく町民になった

際の説明等はどのようになっているのか。 
③ ごみステーションの当番になった場合に収

集されなかったごみ処理は、氏名欄をみて

本人に連絡、取りに来てもらうが、常会に

加入していない人だと、どこの誰かわから

ない。アパート名も記入する等の義務化は

できないものか。 
④ 生ごみモデル事業は廃止が 1 年間延長とな

り令和 3 年度までとなった。住民への説明

が十分できなかったと言う理由だったが、

その後の経過はどうなっているのか。   
⑤ 町には 270 ヶ所のごみ収集場所があるよう

だが、しっかり施錠の出来る鉄骨等で作ら

れたごみステーションとそうでないビニー

ル網等をかぶせる様なごみ収集場の割合

は。                  

⑥ 場所によっては大きなゴミステーションは

どうしても設置できないところもあるが、

できれば新しいものにしたい、現在は費用

の 2 分の 1 最高 10万までの補助があるよう

だが 
 

町長 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
町長 



※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。        
番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
 
 
2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3 
 
 
 
 
 
4 
 
 
5 
 
6 

 
 
小中学校の現況について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町消防団について 
 
 
 
 
 
ヤングケアラー問題につ

いて 
 
空き家対策について 
 
みのわ祭りについて 

 製作費用は 20 万から 30 万掛かるようなので

もう少し増額できないものか。 
① 新年度が始まったが、新型コロナウイルス

は一向に衰えを知らず、かえって様々な変

異株の発生が取りざされるなか、今までと

は違った感染予防策をとっているのか。 
② 新 1 年生のタブレットを使用した授業の進

行状況は。 
③ 部活動の入部状況及び活動状況は。 
④ 運動会・社会科見学・臨海学習、特に昨年

度実施できなかった修学旅行の取り組み

は。 
① 第一分団に導入される自動車ポンプは 3.5t 

以上の車輛で、運転するには準中型免許が

必要となる車輛か。 
② 団員の準中型免許の取得に対する補助は。 
③ 団員の確保について。 
④ 分団各部署の手入れについて。 
① 町のヤングケアラー問題について町長の所

見をうかがいたい。 
② 今後の対処について。 
① まちの空き家の現況は。 
② 今後の方針は。 
① 今年度の実施について。 
② 今後の開催について。 

 
 
教育長 
 
 
 
教育長 
 
教育長 
教育長 
 
 
町長 
 
 
町長 
町長 
町長 
町長 
 
町長 
町長 
町長 
町長 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位  10   番              提出期日 令和３年６月１日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ７番 唐澤 敏  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

農業振興政策 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第５次振興計画 

(１)箕輪町農業の現状と課題について 

  〇荒廃農地・耕作放棄地・遊休農地等につ

いて 

  〇農地の集積・集約について 
  〇新規就農支援について 

  〇家族農業経営の活性化について 

  〇「食料・農業・農村基本計画」における

地域政策の総合化について 

(２)農業応援団計画の今後について 

(３)土地改良施設インフラ長寿命化計画につい

て 

(４)河川の河床低下における取水について 

(５)クリーンセンター八乙女基幹改良整備運営

事業について 

  

(１)第５次振興計画前半期の総括・評価につい

ての所見 
(２)第５次振興計画後半期に向けた見直しの方

向性について  
(３)後半期への見直し作業の進め方について 

町長 
農業委員会

長 
 
 
 
 
 
町長 
町長 
 
町長 
町長 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位   11   番            提出期日 令和３年６月１日 
 
箕輪町議会議長 小出島文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ２番  木村 英雄   印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 

 
 
 
２ 

 
 
 
 
 
３ 

 
 
 
４ 

 
 
 
５ 

 
 
６ 

LINE サービスの利用に

つて 
 
 
児童・生徒の脊柱側弯症

について 
 
 
 
 
新型コロナウイルスワク

チン接種業務の職員体制

について 
 
少子化対策について 
 
 
 
信州 Green でんきの利用

について 
 
釜口水門の予備放流につ

て 
 

（１）LINE サービスの利用状況は 
（２）LINE サービス等を利用する際の今後の

対応は 
 
（１）脊柱側弯症の箕輪町における児童・生徒

の実態は 
（２）脊柱側弯症検診の具体的検査内容は 
（３）家庭での脊柱側弯症のチェックを促す周

知啓発方法は 
 
（１）職員体制の現状は 
（２）職員に大変な負荷が掛かっているのでは 
 
 
（１）原因を再度考え対策をとることが必要 
（２）発信力を高める必要があるのでは 
（３）良い政策は積極的に発信すべき 

 
（１）信州 Green でんきの活用を検討しては 
 
 
（１）予備放流についての考えは 
（２）流域の首長として県に予備放流実施の働

きかけを 
 

町長 
 
 
 
教育長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
町長 
 
 
 
町長 
 
 
町長 
 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



① 

質問順位  12   番               令和 3年  6 月  1 日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 12 番    中澤千夏志   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境に優しく、自由に、

いつまでも 

「自分で移動できる」 

安心安全な「人と道路

と移動手段」とは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①中学生の家族タクシー増加傾向(25%以上

自分調べ)、自転車通学減少傾向(登録 10%以

下)への評価は。移動手段別に、通学の楽し

さと、困り事と、皆勤率の調査をされては。 

②伊那署管内 65 歳以上高齢者ドライバー事

故が構成比上増加、運転免許自主返納者は町

内約 100 人、6年後は 3倍との予測も。R2県

免許更新時の講習不合格者 1,262 人も。 

町の移動寿命の延伸策は。 

③生産年齢人口減少時代。肢体不自由者の社

会参加促進策に、介護離職者の削減策に、運

転免許証自主返納誘導策に、電動モビリティ

車両の展示、試乗会、購入補助制度創設を。

（例 ハンドバイク・多機能型車イス「ペルモビー

ル」・電動車イス「Ｗｈｉｌｌ」・ホンダ「モンパル」・

トヨタ「コムス」・スズキ「シニアカー」） 

④2019 年施行「長野県自転車の安全で快適な

利用に関する条例」「長野県自転車活用推進

計画」への評価は。 

⑤移動寿命の延伸、ＱＯＬ向上、ロコモティ

ブシンドローム予防と健康増進、脱炭素社会

への移行、通学路の安全安心、観光振興に資

する箕輪町自転車活用推進計画を。 

各課横断的プロジェクト会議設置を。 

⑥現在自転車通学の中・高校生の使用道路を

優先し矢羽根型路面マークと自転車マーク

を。幼児と高齢者対象自転車安全教室の実施

を。（含む：キックボード・ｅ-ｂｉｋｅ） 

教育長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。                           



質問順位   13   番           提出期日 令和 3 年 6 月 1 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 1 番   荻原 省三  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2 
 
3 

コロナ禍の対応 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
農業振興 
 
一般行政 

①自粛を要請している町民に対し、ワクチン接

種後の町の対応は 
 
②ワクチンは十分確保できているのか 
 
③ワクチン接種について、64 歳以下の優先順位

は 
 
④コロナ禍におけるみのわテラスの展開は 
 
 
農業後継者問題についての町の取り組みは 
 
春日街道と町道８号線交差点について右折レー

ンの要請は 

町長 
 
 
町長 
 
町長 
教育長 
 
町長 
副町長 
 
町長 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 
議席番号 1 番   荻原 省三   



質問順位   14   番           提出期日 令和 3 年 6 月 1 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号５番  寺平 秀行  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
１ 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
 
3 
 
 
 
 
 
 
 
 
4 
 
 
5 

ゆるキャラの活用につい

て 
 
 
 
 
みのわテラスについて 
 
 
 
 
 
コロナワクチンについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
美容業者に対する支援に

ついて 
 
新しい公共交通について 
 
 

（1）みのちゃん、もみじちゃん、きぃすけの役

割分担は 
 
（2）みのちゃんのキャラクターを設定してはど

うか 
 
（1）オープンからの推移はどうか 
 
（2）今後どのような課題や支援策があるか 
①集客 
②電子決済の導入 
 
（1）キャンセルが出た場合の対応 
①政府は 7 月末までの高齢者接種の完了を条件

に、自治体独自の優先枠による接種を認める考

えを示しました。消防関係、警察は優先的に振

り分けてもいいのではないか 
 
（2）外国籍住民の対応 
①オーバーステイ外国人の接種は 
 
（1）組合から出された要望にどう対応するのか 
 
 
（1）現在の進捗状況は 
 

町長 
 
 
町長 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
 
 
 
町長 
 
 
町長 
 
 
町長 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 質問の相手 
6 
 
 
 
 
 
 
 
 
7 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

災害時の文化財保護につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
犯罪被害者等支援条例の

制定について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（1）長野県は地震や火災などの災害時に文化財

を保護、修復するため、「県文化財レスキューガ

イドライン」を作成しました。町の対応は 
①指定文化財以外の文化財（地域で大切にすべ

き文化財）の把握 
 
②レスキューした文化財の一時保管場所の想定 
 
 
（1）長野県では犯罪被害者等支援条例の制定に

向けた検討が始まりました。県弁護士会も「長

野県及び長野県下のすべての市町村に犯罪被害者

等の支援に特化した条例が制定されることを求め

る会長声明」を発表しています。当町の考えは。 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
町長 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号１３番 寺平秀行 ② 


